
5、鲍春来：准备韩国公开赛

2009年12月31日下午，接

到记者电话时，鲍春来正在国家

队训练， 备战1月12日开战的韩

国公开赛。直到傍晚6点多，小鲍

才结束训练，重新接受记者的采

访。训练，是他迎接新年的方式，

因为新年还有更大的挑战等着

他。

“2009年可以用喜忧参半

来形容，喜得是这是我出道以来

拿冠军最多的一年，忧的是世锦

赛和全运会没打好。” 鲍春来的

年终总结显得很有条理，“明年

有全英赛、汤姆斯杯，我希望自

己能把状态调整得更好，打得更

出色一些。”
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因为娱乐，所以快乐。

因为拼搏，所以昂扬。

2009年，因为他们，改变了这座城市的生活方式和气质，在2009年的最后一天，我们记下了这些人，这些事。
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2009年12月31日，张家

界市文化局局长兰智平打电

话给办公室主任李慈忠，要

他将有关大型实景歌舞剧

《新刘海砍樵》的有关资料发

给记者。兰智平告诉记者，旅

游演艺是张家界重头打造的

项目。

《新刘海砍樵》是张家界

今年重点打造的一台以天门山

风景实景打造的舞台演出。1.2

亿元人民币的巨额投资，530人

的演员阵容， 湘籍音乐大师谭

盾、 内地大型山水实景演出创

始人梅帅元等艺术大师组成的

创作队伍， 无一不体现出我省

文化产业的发展登上一个新的

制高点。

2、选秀：

有一个传说叫曾轶可

“2009年的尾巴是摩

羯座，10年的前奏还是摩

羯座。”从广电大楼下走过

时， 小刘正哼着随意改编

的《狮子座》……

2005年出了张靓颖的

“海豚音”，2009年火了曾

轶可的“绵羊音”。“90后”

的曾轶可绝对是选秀舞台

上的“非主流”，然而就是

这样一个女孩， 却有越来

越多的人被她的简单明了

所打动，在她“孩子气”的

歌声中感受“90后”带来的

个性张扬与率真表达。

4、粉星：跟着本报去追星

2009年12月31日， 通过本报参加

2010年1月1日粉丝节的“圈圈”，一边

忙着给偶像———韩国天团SHINee准

备礼物， 一边向身边的好奇者炫耀，

“以前遥不可及的明星，通过参与三湘

都市报组织的活动， 我们能近距离地

接近明星。 所以每次成功参加活动的

读者，被别人羡慕地称为粉丝明星，简

称粉星。”自2009年8月18日改版起，本

报文娱版特地开辟了固定的读者互动

栏目，据不完全统计，2009年本报文娱

版累计送出近三千张全免门票。 一票

难求的电视栏目《快乐大本营》、《天天

向上》、《背后的故事》等，本报基本每周

都有免费门票奉上。比如当时黄牛党炒

至三千元一张的SJ—M录制门票、国

际巨星成龙等见面会，本报均千方百计

弄到门票，让这些幸运者成为外界羡慕

的粉丝明星。

1、演出：刘海来张家界“砍樵”

以 的方式前行

刘海来张家界“砍樵” 熊倪启动“宝贝计划”
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2009年12月31日，张丹

丹没有节目录制安排， 但她

身在休息心在澎湃。1月1日

起，她主持的《背后的故事》

除了湖南卫视， 还将做为实

验田在青海卫视“开疆扩

土”。这仅是湖南卫视今年一

手抓生产、 一手搞扩张的一个

缩影。在2010年1月1日，湖南

广电将通过制播分离的方式控

制青海卫视的节目内容，把《百

科全说》、《天下女人》、《背后的

故事》、《白日梦工厂》、《越策越

开心》、《故事会》输送至青海。

3、扩张：湖南卫视“开疆扩土”

2009年12月31日，长沙

市文联芙蓉韵曲艺晚会在

湘江剧场上演，大兵、赵卫

国的相声演出成为全场关

注的焦点。一年的最后一天

还要站在舞台上，大兵深有

感慨：“作为一个演员，一年

到头都有演出是幸福的

事。” 其实大兵2009年的幸

福何止这些， 12月30日，湖

南省喜剧团正式

挂牌，大兵担任团长，这在湖南

曲艺界具有里程碑式的意义，

湖南的曲艺明星从散兵游勇开

始了向正规军的进化历程。

5、创举：大兵成立喜剧团

2009年， 我省的电影票

房可以说是迎来了一次井

喷。 作为长沙电影票房的龙

头老大， 横店潇湘王府井影

城今年一年的票房收入超过

4000万，比去年增长了500多

万。 雨花亭中影今典放电影

院今年的票房收入达到2000

万， 相比2008年的1200万几

乎翻了一番。 于此同时长沙

市其他各大影城的票房收入

都有不同程度的增长，汽车幕

语影院的年度票房比2008年

增长30%。而东风电影的票房

则比2008年翻了两倍半。

6、翻番：长沙票房井喷

■专题采写 记者 袁欣 黄煌 李鹏 吴名慧 陈普庄 刘涛

2009年12月31日，正在

广州出差的省体育局局长李

舜总结了2009体育湘军的表

现，他说：“2009年，我们以十

一运会再次跻身全国十强为

标志， 圆满完成了本周期的

工作。”

据介绍，2009年，我省体

育健儿共获得世界冠军7个，

亚洲冠军19个，全国冠军（全

运会项目）26个。

2010年是体育湘军新周

期的开局之年， 广州亚运会

是新周期的首个战役， 李舜

表示：“我省的任务是要夺取

10枚以上金牌。”

自从完成东亚运动会的

征战， 龙清泉回了一趟湘

西老家， 便沉浸在惬意的

假期中。

2009年12月31日，记者

拨打小龙的电话，“接电话”

的却是他的移动秘书 。随

后，记者连线了小龙的师傅

胡常临。

“他可能正和朋友们在

一起玩吧，难得有一段时间假

期， 我也懒得管他。”1月10日

左右，胡常临就要给小龙下达

训练计划了，新年的冬训即将

开始。

2、龙清泉师徒：抓紧时间休息

1、李舜：广州亚运湘军冲10金

2009年最后一天， 和往

常一样，奥运冠军、省体育局

副局长熊倪早早地开始了一

天的工作。熊倪告诉记者，元

旦这几天，他还要到各支运动

队看望正在冬训的队员们。

过去的一年，体育湘军在

全运会再进十强，湖南湘涛队

冲上中甲， 熊倪都作为管理

者，贡献了自己的力量。对于

即将年满36岁，结婚快两年的

熊倪而言，“宝贝计划”也被适

时地提上议事日程。熊倪笑着

表示：“正在计划中， 希望在

2010年能完成这个心愿。”

3、2010，熊倪启动“宝贝计划”

对于湖南的两支足球队

金德和湘涛来说， 训练是度

过2009年最后一天的最好形

式。 据金德副总宗杰透露，

2010年1月1日，球队将放假

一天，集体去衡山游览，作为

迎接新年的活动， 也为球员

减减压。

刚冲甲成功的湘涛队不

敢有丝毫的放松， 目前已经

在昆明进行冬训。2009年的

最后一天球队照常训练，甚

至元旦期间也不放假，“一直

训练到2月12日，农历年前才

放假。”领队宋毅说。

4、足球湘军：在训练中结束2009年
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